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Протокол № 128-с 
заседания Совета

Некоммерческого партнерства содействия развитию качества и безопасности выполнения 
строительных работ «Саморегулируемая организация «Инжспецстрой-Электросетьстрой»

Санкт-Петербург 30 мая 2012 года

Место проведения: СПб, ул. Очаковская, дом 6.
Время начала заседания: 14-00 мск. Время завершения заседания: 14-30 мск.

На заседании Совета Некоммерческого партнерства содействия развитию качества и 
безопасности выполнения строительных работ «Саморегулируемая организация «Инжспецстрой- 
Электросетьстрой» (далее - Партнерство) 

присутствовали:
заместитель председателя Совета

Мителев Сергей Викторович, директор СПб ГУП «Ленсвет»;
члены Совета
1. Евдокимов Виктор Егорович, председатель совета директоров ЗАО «СМУ №53»;
2. Силиверстов Игорь Александрович, председатель совета директоров ЗАО «СиРИС»;
3. Родичев Леонид Васильевич, председатель совета директоров ООО «ТТО»;
4. Истрашкин Александр Григорьевич, генеральный директор ООО «Водолей - 1»;
5. Кутуев Тагир Керимович, генеральный директор ООО «СЗЛК»;
6. Дьяков Павел Николаевич, представитель ГУП «ТЭК СПб»;
7. Кондратьев Александр Геннадьевич, заместитель генерального директора по технической 

политике ОАО «СПб ЭС»;
8. Кадкин Андрей Олегович, представитель ООО «ЭЛЕКТРОСТРОЙ»;
9. Мусихин Виктор Валерьевич, генеральный директор ЗАО «СМУ-303».

Присутствовали 10 из 18 членов Совета. Кворум имеется.
Заседание Совета правомочно принимать решения по любым вопросам своей компетенции

Повестка дня

1. О внесении изменений в свидетельства о допуске к определенному виду или видам 
работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов капитального строительства.
2. О внесении изменений в План проверок на 2012 год на основании рекомендации 
Контрольного комитета.
3. Об увеличении объема финансирования работ по лабораторным исследованиям 
материалов и теплоизоляции образцов труб.
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4. О введении в штатное расписание Партнерства на июнь - июль 2012 года 
дополнительно одной штатной единицы делопроизводителя с окладом 8000 (Восемь 
тысяч) рублей в месяц.
5. Об открытии расчетного счета для учета средств компенсационного фонда.f
Решили:

По первому вопросу
Слушали заместителя председателя Совета Мителева С.В. с сообщением о результатах 

рассмотрения заявлений членов Партнерства о внесении изменений в свидетельства о допуске к 
определенному виду или видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов 
капитального строительства, и предложением внести изменения в свидетельства о допуске к 
определенному виду или видам работ, которые оказывают влияние на безопасность объектов 
капитального строительства, по указанным в заявлениях видам работ в соответствии с 
заключением Контрольного комитета:

1.1. ООО «ПЕТРОСВЕТ»
Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: внести изменения в свидетельство о допуске к работам, которые оказывают 

влияние на безопасность объектов капитального строительства ООО «ПЕТРОСВЕТ», в 
отношении видов работ, указанных в заявлениях вх.№046-01 от 17.05.2012 
и №048-03 от 28.05.2012;

1.2. ОАО «Юго-Западная ТЭЦ»
Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: внести изменения в свидетельство о допуске к работам, которые оказывают 

влияние на безопасность объектов капитального строительства ОАО «Юго-Западная ТЭЦ», в 
отношении видов работ, указанных в заявлении вх. № 047-02 от 23.05.2012.

По второму вопросу
Слушали заместителя председателя Совета Мителева С.В. с предложением о внесении 

изменений в План проверок Партнерства на 2012 год в связи с обращением 
ЗАО «ВЭМ-1» (вх. 092-01 от 25.05.2012), ООО «Капитал-Энерго» (вх. №091-03 
от 24.05.2012).

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: внести изменения в План проверок Партнерства на 2012 год и перенести проверку 

ЗАО «ВЭМ-1» на июнь 2012 года, ООО «Капитал-Энерго» на июль 2012 года.

По третьему вопросу
Слушали заместителя председателя Совета Мителева С.В. с предложением увеличить 

объем финансирования работ по лабораторным исследованиям материалов и теплоизоляции 
образцов труб, выполняемых на основании договора с Открытым акционерным обществом 
«Научно-производственное объединение по исследованию и проектированию энергетического 
оборудования им. И.И. Ползунова» (ОАО «НПО ЦКТИ») до 778800 (Семьсот семьдесят восемь 
тысяч восемьсот) рублей.

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: увеличить объем финансирования работ по лабораторным исследованиям 

материалов и теплоизоляции образцов труб, выполняемых на основании договора с Открытым 
акционерным обществом «Научно-производственное объединение по исследованию и
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проектированию энергетического оборудования им. И.И. Ползунова» (ОАО «НПО ЦК1И») до 

778800 (Семьсот семьдесят восемь тысяч восемьсот) рублей.

11 о четвертом\ hoii poo
Слушали заместителя председателя Совета Мителева ('.В. с предложением ввести в 

штатное расписание Партнерства на июнь июль 2012 года дополнительно одну штатную 
единицу делопроизводителя с окладом 8000 (Восемь тысяч) рублей в месяц.

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: ввести в штатное расписание Партнерства на июнь - июль 2012 года 

дополнительно одну штатную единицу делопроизводителя с окладом 8000 (Восемь тысяч) 
рублей в месяц.

■ По пятому ВОПРОСУ
Слушали заместителя председателя Совета Мителева С.В. с предложением открыть 

расчетный счет в банке ОАО «Банк Санкт-Петербург» для учета средств компенсационного 
фонда.

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: открыть расчетный счет в банке ОАО «Банк Санкт-Петербург» для учета средств 

компенсационного фонда.

Повестка дня исчерпана. Заседание закрыто

Заместитель председателя Совета

Протокол вела

С.В. Мигеле»

Я.А. Счаетливцева


